



## Récompenses Concours Europe

publié le 22/06/2017

C'est avec le plus grand plaisir que les 4 professeurs de langues du collège ont pu féliciter les élèves ayant participé au concours "Europe", organisé le mois dernier.

Leurs productions, toute de grande qualité, n'ont pas permis de départager les élèves. Ils ont donc été tous récompensés lors d'une remise de prix mardi 20 juin.

Bravo à tous et à l'année prochaine pour un nouveau concours Europe !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**